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Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Bazinet / Lionel-Groulx 
 

 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE MONSEIGNEUR-BAZINET / LIONEL-GROULX 

 
Réunion tenue le 22 janvier 2024 au pavillon Lionel-Groulx 
 

 

 Personnes 
présentes : 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Louis Dave Bergeron, directeur  
Marie-Josée Morin, enseignante 
Stéphanie Richer, enseignante 
Josée-Anne Bourque, technicienne en service de garde 
Charles Perreault, parent  
Amélie Bossé, parent 
Marie-Josée Gosselin, parent, comité de parents 
Sébastien Ste-Croix (substitut), parent 
 
Absent :  
Simon-Pierre Bélanger, parent 
Cloée Larocque, personnel de soutien 
Jordan Michel Hawkins, parent 
 

 

 1.0  MOT DE BIENVENUE  
 
La séance débute à 18h06. 

 

 2.0 VÉRIFICATION DU QUORUM ET PRISE DES PRÉSENCES  
 
Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. 

 

 3.0 ACCUEIL DU PUBLIC 

Aucun public. 

 

 4.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucun public. 

 

CEE 2023-2024-20e  
 
 

5.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
 
IL EST PROPOSÉ PAR Marie-Josée Gosselin 
 
D’ADOPTER le projet d’ordre avec l’ajout au point varia de Fondation Tremblant. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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6.0 APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 27 
NOVEMBRE 2023 

IL EST PROPOSÉ PAR Josée-Anne Bourque 
 
D’ADOPTER le procès-verbal tel que présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 

 
 7.0 SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL   
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 8.0 CORRESPONDANCE REÇUE ET À ENVOYER 
 

- Démission – Simon-Pierre Bélanger quitte le conseil d’établissement 
parce qu’il a accepté un poste à l’école secondaire Augustin-Norbert-
Morin. 

- Monsieur Sébastien Ste-Croix – devient un membre régulier du conseil 
d’établissement. 
 

 

 
9.0 SUJETS POUR ADOPTION, SUIVI OU MISE À JOUR 
 

- Suivi du projet éducatif 23-27 
Le projet éducatif a été approuvé tel que vu avec l’ajout d’un plan de 
mise en œuvre qui fera l’objet d’une régulation. 
 

- Suivi du plan de lutte à la violence et à l’intimidation 
Le plan de lutte a été approuvé par le protecteur national de l’élève et 
est déposé sur le site du centre de services scolaire. 
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10.0 SUJETS POUR APPROBATION 
 
Demande de sortie Bazinet  
IL EST PROPOSÉ PAR Marie-Josée Gosselin 
D’approuver la demande de sortie telle que présentée 

Adopté à l’unanimité 
 

Programme d’études local sur l’enrichissement 24-25 
Aucune proposition 
 
Temps alloué à chaque matière (grille matière) 24-25 
IL EST PROPOSÉ PAR Sébastien Lacroix 
D’adopter la grille matière telle que présentée 

            Adopté à l’unanimité 
 
Critères de répartition des groupes 24-25 
IL EST PROPOSÉ PAR Charles Perreault 
D’adopter les critères de formation des groupes tels que présentés 

                        Adopté à l’unanimité 
 

Critères de sélection d’une direction d’établissement 
IL EST PROPOSÉ PAR Marie-Josée Gosselin 
D’adopter les critères de sélection d’une direction d’école tels que présentés 

Adopté à l’unanimité 
 

Modalités de surveillance des élèves - 24-25 
IL EST PROPOSÉ PAR Amélie Bossé 
D’adopter les modalités de surveillance d’élèves telles que présentées 

Adopté à l’unanimité 
 
Règles de fonctionnement du SDG  
IL EST PROPOSÉ PAR Marie-Josée Gosselin 
D’adopter les règles de fonctionnement du SDG telles que présentées 

Adopté à l’unanimité 
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11.0 INFORMATION 
-Plan de rattrapage
Louis Dave Bergeron explique le plan de rattrapage.
L’école a reçu 25 000$ pour agir sur deux volets : pédagogiques et 
comportementales. 
Il sera proposé de bonifier le coenseignement, d’ajouter des heures pour la TES 
de Lionel-Groulx et de bonifier le service en classe langage. 
L’argent non-dépensé pourra être reporté à l’automne prochain. 

12.0 RAPPORTS 

Représentant au comité de parents 

Marie-Josée Gosselin et Sébastien Lacroix nous parlent de la dernière rencontre. 

Représentant du service de garde 

13.0  VARIA 

-Fondation Tremblant

L’école a reçu de l’argent de la Fondation Tremblant pour l’achat de matériel 
sportif, de livres en cadeaux et pour le fond d’urgence de l’école. 

-Demande des enseignantes de 6e année

Elles demandent une aide financière pour l’achat de cartes-cadeaux qu’elles vont 
remettre aux élèves méritants.  

Charles Perrault propose d’attendre à la prochaine réunion pour décider. 

14.0  PROCHAINE RÉUNION 

Prochaine réunion 19 février 2024. 
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15.0  LEVÉE DE LA SÉANCE 

IL EST PROPOSÉ par Marie-Josée Gosselin de lever la séance, l’ordre du jour 
étant épuisé. Il est 20h04. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Louis Dave Bergeron Charles Perreault 
Direction de l’école Présidence 


